Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 86 m2
Référence 3753296
Prix 1195 000 €

Les Gets
Maison a vendre (74260)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité construction en cours, disponible fin 2024 | Situé dans une résidence
intimiste, cet appartement neuf est situé dans le quartier résidentiel et calme de la
turche. A deux pas de la résidence se trouve la piste des perrieres qui permet un
Départ et un retour skis aux pieds. Navette gratuite desservant tous les quartiers
des gets a proximité. Ce bien de 86.65m2 offre une exposition sud-ouest et une
magnifique vue sur les montagnes environnantes. I'appartement se compose :-
d'une belle entré - d'un grand séjour avec une cuisine équipé,- d'une chambre en

suite avec salle d'eau et wc ...

Exclusiveconstruction in progress, available by the end of 2024! Set in an intimate
residence, this new apartment is located in the quiet, residential area of la turche.
Just a stone's throw from the residence is the les perrieres ski slope, allowing you
to ski in and out. Free shuttle service to all nearby districts of les gets. This 86.65
m?2 property has a south-west aspect and enjoys magnificent views of the
surrounding mountains. The apartment comprises:- a beautiful entrance - a large
living room with a fitted kitchen,- an ensuite bedroom with private shower room and

wc, and a dressing ...

ALPS LIVING
55 RUE DU VIEUX VILLAGE - 74260 LES GETS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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